

Die Klasse 4a besucht den Bürgermeister

Am 31.01.2020 machten wir, die Klasse 4a, einen Ausflug zum Rathaus in Holzkirchen. Dort angekommen, wurden wir von dem Bürgermeister höchstpersönlich empfangen.



Er zeigte und erklärte uns das ganze Rathaus mit seinen verschiedenen Zimmern und Ämtern.



Außerdem durften wir auch sein Büro besichtigen und ihm viele persönliche Fragen stellen.



Am Schluss waren wir im Sitzungssaal und spielten selbst eine Gemeinderatssitzung durch. Dreimal dürft ihr raten um was es ging. Natürlich die Schule!



Der Ausflug hat uns sehr viel Spaß gemacht!!

Text und Fotos: Alina Malter